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Il giorno 9 del mese di LUGLIO dell’anno 2019 alle ore 20.30   su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

               

1. organizzazione incontro-conferenza “NON BERTI LA STRADA”  

sull’alcolismo e i relativi rischi per la circolazione stradale  

2. organizzazione concerto della Fanfara Alpina Tridentina Walter 

Smussi   

3. riferisce il Presidente 

4. riferiscono i Gruppi di Lavoro  

5. varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Regonaschi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS X  

 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  
 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA X  

 FELICIOLI GIULIA  X 
 GHEDI LUISA  X 
 GIOVANNINI ANGELO X  

 MORESCHI NIVES  X 
 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1: organizzazione incontro-conferenza “NON BERTI LA STRADA”  

sull’alcolismo e i relativi rischi per la circolazione stradale  
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Il Presidente, il Consigliere Regonaschi e il Consigliere Fabris  

presentano l’incontro/conferenza organizzato per il 16 settembre 

sui pericoli dell’alcol e i rischi relativi per la circolazione 

stradale. Relatori saranno il dr Giovanni Monesi e la stessa 

dott.ssa Claudia Fabris Consigliere del nostro Cdq. 

L’incontro è approvato alla unanimità. 

Punto 2. organizzazione concerto della Fanfara Alpina Tridentina 

Walter Smussi   

 

Il Presidente e il Consigliere Regonaschi riferiscono di avere 

avuto incontri con il Gruppo Alpini Volta Bresciana per 

organizzare per la sera del 5 ottobre, nel parco Dordoni davanti 

alla scuola Ugolini, un concerto della Fanfara Alpina Tridentina 

Walter Smussi.  

IL Gruppo alpini sta cercando di ottenere il patrocinio del Comune 

per avere l’utilizzo del suolo pubblico e la possibilità di avere 

delle sedie del Comune. 

Il Cdq approva all’unanimità il Concerto. Alla prossima riunione 

del Consiglio (in settembre), si darà notizia se si sarà riusciti 

ad organizzare tale concerto.  

 

Punto 3: riferisce il Presidente 

 

Il Presidente riferisce: 

-che è uscito il notiziario in 2000 copie e che è stato 

distribuito dal Presidente e da alcuni consiglieri in alcuni 

negozi e nelle vie del quartiere; 

-di avere partecipato all’incontro convocato dall’assessore 

Morelli il giorno 27 giugno sui temi della violenza alle donne; 
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-di avere sentito la responsabile della Croce Rossa che si è 

scusata per non essere intervenuta alla riunione del Consiglio del 

17 giugno per un concomitante impegno istituzionale; è disponibile 

ad intervenire nel caso di organizzazione di un analogo incontro 

in futuro relativo alla creazione del “Punto comunità” 

-di avere sentito le ACLI provinciali per vedere se si riesce a 

fare partire il servizio del loro “Sportello Immigrazione” dalla 

seconda metà del mese di settembre; è previsto un incontro con le 

ACLI per la fine di agosto.  

Punto 4: riferiscono le Commissioni  

Il Consigliere Ghedi è assente per indisposizione. Ha delegato il 

Presidente di riferire che vi è stato un incontro del suo gruppo 

di lavoro il 26 giugno dal quale sono uscite alcune segnalazioni 

già inviate agli uffici comunali. 

Il Consigliere Regonaschi riferisce che il suo gruppo di lavoro 

non vuole lasciare perdere l’idea di fare una mostra degli artisti 

di quartiere, anche se vi sono difficoltà logistiche. Inoltre si 

sta elaborando la proposta di una serata dedicata al primo 

soccorso soprattutto per quanto riguarda l’età pediatrica, da 

offrire nel mese di novembre. Se ne parlerà nelle riunioni di 

settembre. 

Punto 5. Varie ed eventuali. 

Non vi sono varie ed eventuali. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

21.40 del 9.7.2019  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Nadia Regonaschi 


